

Azubis der Sparda-Bank spenden 20.000 Euro an Kinderzentrum München

Erfolg für Projekt der Auszubildenden der Sparda-Bank München – 20.000 Euro werden an das Kinderzentrum München gespendet – Von dem Geld wird ein neuer Bus angeschafft

München 28.2.2011 – Die Auszubildenden des Jahrgangs 2008 und 2009 der Sparda-Bank München eG haben im Rahmen des Projekts „Sparda-Azubis for help“ 20.000 Euro gesammelt. Diese Summe überreichten die Auszubildenden nun dem Kinderzentrum München. „Es freut mich, dass schon unsere jüngsten Mitarbeiter die Unternehmensphilosophie der Sparda-Bank verinnerlichen und auch praktisch umsetzen“, erläutert Christine Miedl, die Direktorin Unternehmenskommunikation der Genossenschaftsbank und fährt fort: „Das Engagement ging von unseren Azubis selbst aus. Sie haben viel Zeit und Energie aufgebracht, um ihr ehrgeiziges Vorhaben umzusetzen.“ Die Auszubildenden Ann-Marie Bothe und Stephan Laschinger waren Leiter des Projekts und wissen, wie viel Arbeit hinter ihnen und ihren 16 Kolleginnen und Kollegen liegt: „Für uns waren die letzten Wochen des Projekts ein richtiger Marathon. Aber wir haben eine gute Kondition bewiesen. Am Ende waren wir stolz, dass wir eine so hohe Summe erreicht haben. Außerdem haben wir wichtige Erfahrungen aus unserem Projekt für uns und ins Berufsleben mitnehmen können.“

Das Kinderzentrum als feste Münchner Institution seit 1968

Die Azubis haben gemeinsam die Institution ausgewählt, die den Erlös aus ihrer Aktion bekommt. „Wir wollten das Geld einer Münchner Einrichtung zukommen lassen, bei der wir sicher sind, dass unser Geld wirklich etwas bewirkt“, erklärt Ann-Marie Bothe und fährt fort: „Wir haben uns recht schnell auf das Kinderzentrum geeinigt.“ Das Kinderzentrum München ist seit 1968 eine feste Institution in München. Es vereint ein ambulantes Sozialpädiatrisches Zentrum, eine Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation und diverse Forschungseinrichtungen unter einem Dach. Entwicklungsauffällige, behinderte sowie von Behinderung bedrohte Kinder und Jugendliche werden hier individuell in einem multiprofessionellen Team medizinisch, psychologisch und therapeutisch versorgt. Mit dem Geld wird ein neuer Bus angeschafft, um den sicheren Transport der Kinder und Patienten zu garantieren. Die Geschäftsführerin Dr. Borrmann-Hassenbach nahm die Spende von den

Das Kinderzentrum München gemeinnützige GmbH ist zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2008

Auszubildenden entgegen. „Dass die Azubis der Sparda-Bank München an uns gedacht haben, zeigt, dass unsere Arbeit wahrgenommen wird. Ich möchte mich herzlich bei den jungen Leuten bedanken, die unsere Arbeit mit ihrem Einsatz unterstützt haben.“



Kinderzentrum München gemeinnützige GmbH

Heilghofstr. 63
81377 München
Telefon 089/ 710 09-0
Fax 089 / 710 09-148
E-Mail: info@kinderzentrum-muenchen.de
www.kinderzentrum-muenchen.de

Pressekontakt:

Kinderzentrum München gemeinnützige GmbH
Silke Kasapis
Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Heilghofstr. 63
81377 München
Telefon 089/ 710 09-262
Fax 089/ 710 09-276
E-Mail: s.kasapis@kinderzentrum-muenchen.de